

## **Informe de Mercado**

### **Aceite de Soja**

Los precios del aceite de soja han experimentado un ligero descenso en los últimos días. La alta demanda de la industria estadounidense del biodiésel ha hecho subir los precios del aceite de soja estadounidense desde mediados de año hasta principios del otoño. Sin embargo, en los últimos meses este mercado se ha vuelto atractivo para materias primas alternativas, lo que significa que ha disminuido la dependencia del aceite de soja local. Al mismo tiempo, la demanda de harina de soja estadounidense aumentó debido a la falta de volúmenes de Argentina, lo que también tuvo un efecto moderador sobre los precios del aceite de soja estadounidense. Las condiciones climáticas en las principales regiones productoras de Brasil no son favorables en estos momentos. Por lo tanto, la continua y elevada demanda de soja estadounidense será el factor decisivo para la tendencia de los precios en el futuro próximo y es probable que los precios se consoliden.

### **Aceite de Girasol**

Los precios del aceite de girasol son los que más han caído en los últimos meses debido a la oferta excepcionalmente alta. Mientras tanto, esto se ha revertido. Los precios fuera del puerto del Mar Negro han aumentado aproximadamente un 5 % en el último mes. La alta demanda y la continua incertidumbre logística a través del Mar Negro respaldarán los niveles de precios. También en este caso las capacidades se vendieron con bastante fuerza durante el primer trimestre.

### **Aceite de Colza**

Los precios del aceite de colza también se han visto presionados, ya que recientemente se han producido grandes cantidades en Canadá, la UE, Ucrania y Rusia. Además, hubo presión por la caída de los precios del aceite de soja. Estos acontecimientos han hecho que el aceite de colza sea especialmente interesante para la industria del biodiésel de la UE, de modo que las capacidades de las fechas anteriores se han vendido casi por completo.

### **Aceite de Oliva**

Las recientes lluvias en Andalucía han provocado un ligero descenso de los precios en el mercado spot. A pesar de esto, la demanda sigue siendo baja y las cooperativas aún tienen que fijar los precios para el próximo año. Es importante señalar que las lluvias actuales no están afectando a la cosecha en curso, que se espera que sea ligeramente mayor que la anterior. Si hay tormentas durante los meses de cosecha, podrían afectar negativamente la cosecha en curso.

## **Producción propia de Gustav Heess en USA**

### **Aceite de Almendras**

La cosecha de almendras continúa hasta noviembre e inicialmente parece que no alcanzaremos la cosecha de 2.600 millones de libras proyectada. Muchos huertos del sur están mostrando bajos rendimientos debido a los daños de las lluvias que sufrieron en los últimos meses. El 12 de octubre, Almond Board California publicó el informe de posición de septiembre. Hasta ahora se han cosechado 625 millones de libras, frente a los 978 millones de libras del año pasado. La drástica disminución se debe principalmente al inicio tardío y no debería ser motivo de alarma.

### **Aceite de Nuez**

La recolección de nueces está en pleno apogeo y los manipuladores de nueces reciben las primeras cargas para partirlas. Los informes iniciales muestran una cosecha retrasada pero muy saludable este año. El remanente de cosecha del año pasado es de 98.000 toneladas, una gran disminución con respecto a las 140.000 toneladas del año pasado.